

“En la situación actual, se impone un esfuerzo para racionalizar los títulos”

R.D.L.

¿Qué piensa del anuncio del ministro de vincular los grados a la creación de empleo?

Es una reflexión que es válida en general, pero no creo que todos los títulos de grado deban tener una inserción laboral concreta, hay grados que parece que no tienen esa inserción y luego son de los que tienen menos paro.

¿Y en cuanto a los nuevos títulos, su propuesta será compatible con el mapa que pide el consejero?

Creo que el horizonte de 2020 que quiere la Consejería de Educación es compatible con la idea de que algunas cosas que están muy maduras puedan empezar ya.

¿Ha retomado el tema el consejero?

No, pero creo que todos estamos convencidos de que hay que retomar lo antes posible este proceso porque luego la implantación de titulaciones tiene unos plazos de desarrollo.

¿Es necesaria una labor de poda de los títulos como la que anunció su homólogo de Valladolid?



Primer plano del rector.

En la situación económica actual, se impone un esfuerzo de racionalización de titulaciones. Lo importante es que sepamos dónde queremos ir y con eso ir viendo qué títulos se tienen que mantener y cuáles no porque no son estratégicas y carecen de demanda. Cuando se debería haber hecho esta reflexión, no se hizo y se convirtieron

automáticamente todas las titulaciones en grados. ¿Esto es lo que había que hacer? Yo creo que no, pero también comprendo que era muy difícil hacer otra cosa.

¿Pero habrá que hacerlo?

Sí, hay un momento en el que habrá que hacerlo. Entonces será bueno fomentar más las asignaturas de campus, impulsar las partes comunes entre los grados y una mayor racionalización de los grados para poder desarrollarlos mejor con los recursos materiales y humanos que tenemos.

¿En lo económico parece que han encontrado la clave para no endeudarse más?

Hemos encontrado la clave para romper la espiral de endeudamiento y eso está costando un gran esfuerzo por parte de toda la comunidad universitaria, que se está apretando el cinturón. Gracias a todos hemos conseguido no generar cada año de forma estructural un poco más de deuda. Es un esfuerzo con el que espero que podamos continuar en 2011, aunque será un año más complicado económicamente.